



www.freie-waehler-kitzingen.de

Kitzingen, 20.08.2021

Gemeinsamer Antrag 2021/04: Eheschließungen im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

leider haben die Beschränkungen auf eine geringe Personenzahl durch Corona bei Trauungen im Rathaus in den letzten Monaten dazu geführt, dass viele Feiern nicht im gewünschten Rahmen stattfinden konnten.

Viele Kitzinger Bürger möchten ihr Ja-Wort im Beisein von Familie und Freunden geben und viele sehr gern auch an besonderen Stellen unserer schönen Stadt, zu denen sie einen persönlichen Bezug haben. Wir haben davon einige zu bieten.

Wir beantragen daher folgende Orte in Kitzingen für Eheschließungen zu widmen:

Stadtbalkon, Alte Mainbrücke, Rosengarten und Gartenschaugelände.

Weitere Örtlichkeiten würden wir gern mit den Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat festlegen.

Über eine positive Annahme dieses Antrages würden sich viele Paare freuen.

Mit den besten Grüßen von den Fraktionen der

Pro Kitzingen, FW – FBW Kitzingen, USW Kitzingen und der Bayernpartei
gemeinsam mit Bürgermeisterin Glos